

LE MANIFESTAMOS NUESTRA disposición de promover su revista entre nuestro personal académico y alumnado para tratar de cumplir con el objetivo planteado de establecer comunicación e intercambio de información entre los sectores involucrados en la educación en el área de la química. ✉

Ing. Rodolfo Sesma Muñoz
 Director de la Unidad Docente
 Interdisciplinaria de Ingeniería y
 Ciencias Químicas. Veracruz, Ver.

Ingeniero: Le agradeceremos se refiera usted, de ahora en adelante, a "nuestra revista", en lugar de "su revista"

La Dirección

HE TENIDO CONOCIMIENTO, a través de la publicación española *Política Científica*, de la aparición de una nueva revista trimestral, *Educación Química*, publicada por la Facultad de Química de la Universidad Nacional Autónoma de México, la Sociedad Química de México y el Instituto Mexicano de Ingenieros Químicos, bajo su dirección.

Estoy muy interesado en recibir personalmente todos los números de dicha revista, por lo que me gustaría formalizar la suscripción a la misma en el año 1990 y sucesivos. ✉

Prof. Tomás Torroba
 Universidad de Extremadura
 Facultad de Veterinaria
 Depto. de Química Orgánica
 Cáceres, España.

LE AGRADECERÍA ME ENVIARA información sobre *Educación Química*, la revista que usted dirige.

Estoy interesada en suscribirme a ella y eventualmente en presen-

tar alguna colaboración.

Mi campo de trabajo es la química inorgánica y química general que se imparte en las Facultades de Química y Física. ✉

Fdo. Adela Muñoz Páez
 Universidad de Sevilla
 Depto. de Química Inorgánica
 Sevilla, España.

Agradecemos a ambos profesores españoles su interés por Educación Química. "Vuestras suscripciones van en camino, si no es que ya llegaron". Asimismo, la Dirección de la revista da las gracias al doctor Luis Oro, por la inserción del mensaje sobre la misma en la revista Política Científica. Esta publicación revela claramente el avance y coherencia logrados por la ciencia española en los últimos tiempos.

!Felicidades, Luis!

